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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ЛСНИНСННС

ЧТЕНИЯ
23 сентября во Дворце

культуры завода «Сланцы»
состоялись Ленинские чтения

на тему «Партия — ум, честь

и совесть нашей эпохи». В за-

ле — ветераны партии и ком-

сомола, секретари партийных
и комсомольских организаций,
передовики производства, про-

пагандисты, хозяйственные ру-

ководители, лучшие учащиеся

учебных заведений города.

С докладом на тему чтений
выступил заведующий кафед-
рой партийного строительства

Ленинградской высшей пар-

ДО ЮБИЛЕЯ СТРАНЫ
О С Т А Л ОСЬ
4 0 ДНЕЙ

-летит Октября -
достойную встречу т

60-дневная
УДАРНАЯ
ТРУДОВАЯ
ВАХТА

ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЯ 
СВЕРХ ПЛАНА

Высокими производственными

показателями отмечает каждый
день 60-дневной ударной вахты

коллектив теплоэлектроцентрали

завода «Сланцы». На 106 процен-

тов выполнен план по производ-

ству электроэнергии с начала

месяца. Сверх плана выработано
около полутора миллионов кило-

ватт-часов.

Первенство в социалистическом

соревновании по итогам юбилей-
ной вахты держит турбинный
цех, возглавляемый коммунистом

В. М. Ульяновым. Отличных ре-

зультатов в труде добивается
коллектив смены «А», которой
руководит старший машинист

коммунист Е. Н. Степанов. При-
мер в труде показывает здесь

машинист турбины коммунист

М. П. Семидоцкий, активный ра-

ционализатор цеха. Нынче на его

счету три рацпредложения. Высо-
копроизво^Гительно работает сле-

сарь-ремонтник А. И. Бондарен-
ко, опытный, квалифицирован-
ный специалист. И таких заслу-

женных работников, настоящих

мастеров своего дела много в це-

хе.

Повышенные социалистические

обязательства в честь юбилея
страны коллектив выполняет ус-
пешно. Итоги его постоянно под-

водятся на заседаниях местного
комитета, освещаются в печати,

отражаются на стендах.

В счет

будущего года
По-ударному трудятся в желез-

нодорожно-упаковочном цехе це-

ментного завода бригады насып-

щиков цемента. На трудовом ка-

лендаре лучшей из них, возглав-

ляемой В. М. Ефимовым, — март

1978 года. План двух лет деся-

той пятилетки коллектив завер-

шил в июле. С начала года пере-
довая бригада переработала до-

полнительно 16.884 тонны грузов.
До 130 процентов выполняют нор-
мы выработки рабочие бригады
насыпщики Б. Г. Николаев, И. А.
Заварин, В. И. Порозов, В. А.
Громов, Г. Г. Семенов. Социали-
стические обязательства, приня-
тые в честь 60-летия Октября,
коллектив выполнил досрочно.

На втором месте бригада на-
сыпщиков цемента, которой руко-

водит В. Я. Федоров. Этот кол-
лектив трудится сегодня в счет

февраля третьего года пятилетки.

С максимальной
отдачей

Успешно несут трудовую вахту

в Северо-Западном СМУ треста

«Коксохиммонтаж» бригады сле-

сэрей-монтажников В. У. Марчен-

ко, А. И. Гусева, И. А. Пирожко-
ва. С опережением на 69 дней
трудятся они в юбилейном году

пятилетки. Добиваться таких ре-

зультатов помогает передовикам
четкая организация труда, добро-
совестное отношение к порученно-

му делу. На 165 процентов вы-
полняют члены бригад нормы вы-

работки при оценке качества вы-
полненных работ на «хорошо» и

«отлично».

Задавая той в социалистиче-

ском соревновании, передовые кол-

лективы трудятся сегодня в счет

второго полугодия 1978 года.
В. ПЕТРОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ

о созыве 3-й сессии городского Совета депутатов трудящих-

ся (16 созыва)

Рекомендуемая повестка дня:

1. О состоянии и мерах по улучшению торгового обслужива-
ния населения района в свете постановления ЦК КПСС и Со-
вета Министров СССР «О мерах по дальнейшему развитию

торговли». 2. Отчет о работе постоянной комиссии по делам мо-

лодежи. 3. Информация о ходе выполнения решения городско.-

го Совета от 28 октября 1976 года (9 сессия 15 созыва) «От-
чет о работе СПО «Родина» в свете решений XXV съезда

КПСС и задач, вытекающих из речи Генерального секретаря ЦК
КПСС товарища Л. И. Брежнева на совещании партийно-хо-
зяйственного актива Казахстана в Алма-Ате». 4. Сообщение де-

путата от избирательного округа № 38 Сутягиной Софии Эмма-
нуиловны о выполнении ею депутатских обязанностей, решений
и поручений Совета и его органов.

Сессия созывается 20 октября 1977 года в 14 часов в малом

зале Дворца культуры завода «Сланцы».

Исполнительный комитет.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ УДАРНЫЙ

ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗА „РОДИНА"

Тон задает

депутат
С каждым днем, приближа-

ющим нас к знаменательной
дате — бО-летию Великого Ок-
тября, растет накал соревнова-

ния среди мастеров машинного

доения фермы Выскатка за до-

срочное выполнение взятых на

юбилейный год обязательств.
Тон в нем задает председатель

профгруппы, депутат областно-
го Совета депутатов трудя-

щихся В. М. Чистякова.
Вера Михайловна обслужи-

вает около 60 коров. От каж-

дой нынче она взялась полу-

чить по 3.400 килограммов мо-

лока. По 2.905 килограммов

она получила уже за 8 меся-

цев. А до конца года собира-
ется получить еще не менее

чем по 1.000 килограммов.

С высокой отдачей трудятся

во втором году пятилетки и

прошлогодние лидеры впутри-

фермского соревнования Г. Д.
Генис, М. Н. Маркелона и

В. И. Густышева. Галина
Дмитриевна Генис, например, с

начала года надоила от каж-

дой из 54 коров своей группы

2.686 килограммов молока, У
нее самая весомая прибавка к

уровню прошлого года — 516
килограммов. Доярки Мария
Николаевна Маркелова и Ва-
лентина Ивановна Густышева
надоили соответственно 2.654
и 2.574 килограмма молока в

расчете на каждую корову.

Они также добились значи-

тельного роста продуктивности

своих подопечных и по приме-

ру В. М. Чистяковой стремят-

ся к достижению четырехты-

сячного рубежа.

Не сдает

позиций
Е. Ф, Сережичева — прош-

логодний победитель социали-

стического соревнования среди

доярок фермы Савииовщина
совхоза «Родина». Не сдает

взятых в первом году 10-й пя-

тилетки позиций она и нынче.

За 8 месяцев Елизавета Фе-
доровна получила от каждой
из 29 коров своей группы по

2.449 килограммов молока —

на 493 килограмма больше,

Не подвела
Плодотворно трудится в

10-й пятилетке лучшая доярка

фермы Вороново М. В. Поро-

шенкова. Успешно справилась

она с планом и социалистиче-

скими обязательствами прош-

лого года. Наметила достаточ-

но высокие рубежи и на теку-

щий юбилейный год — полу-

пить от каждой коровы своей
группы не менее 3.106 кило-

граммов молока.

7 месяцев Мария Васильевна
лидировала в социалистиче-

ском соревновании мастеров

чем за такой же период в про-

шлом году.

Принимая повышенные обя-

зательства в честь 60-летия Ве-

ликого Октября, опытная дояр-

ка взялась нынче довести про-

дуктивность каждой из своих

подопечных до 2.950 килограм-

мов. С плановым заданием Е. Ф.
Сережичева справится уже в

конце сентября, а годовые обя-
зательства выполнит к 7 нояб-
ря. До конца же года она на-

мерена получить от каждой ко-

ровы сверх обязательств не ме-

нее чем по 600 килограммов

молока.

Растет продуктивность коров
В минувшем году лучших результатов в соревновании среди

доярок фермы Кушела добилась Тамара Петровна Муравьева.
От каждой из 22 коров своей группы она получила более 3.000
килограммов молока.

Хорошо трудится Т. П. Муравьева и нынче. За 8 месяцев

она надоила в среднем по 2.598 килограммов молока от коро-

вы, что составило почти 59 тонн. А до конца года Тамара Пет-
ровна намерена получить более 80 тонн молока — по 3.650
килограммов от каждой коровы.

А. ГИНДОВА.

машинного доения своей фер-
мы и совхоза в целом. Но из-

за болезни в августе ей приш-

лось временно оставить груп-

пу. Теперь за ее коровами уха-

живает А. В. Круглова. Анто-
нина Васильевна старается не

подвести свою предшественни-

цу. В августе она не допусти-

ла спада надоев, добилась
также высокой продуктивности

коров — от каждой получила

по 473 килограмма молока.

А недавно А. В. Круглова
смогла сообщить М. В. Поро-
шенковой, что годовые обяза-
тельства по ее группе уже вы-

полнены.

А. БЕДОВА.

тийной школы Ю. И. Тарасов.
Затем своими мыслями, вос-

поминаниями, планами поде-

лились ветеран партии Ф. Г.
Георгиади, мастер-взрывник

шахты «Ленинградская», ка-

валер орденов Ленина и Тру-
дового Красного Знамени
Г. И. Куликов, комсомолка,

молодая работница завода

«Сланцы» Н. Изюмова.

ИДУТ ОТЧЕТЫ

И ВЫБОРЫ
Состоялось отчетно-выборное

партийное собрание коммуни-

стов цементного завода. Под-
ведены итоги работы, намече-

ны перспективы роста.

С докладом на собрании
выступил секретарь партбюро
В. С. Гайдамакин. В прениях

приняли участие секретарь

партийной организации цеха

«помол» В. П. Федоров, про-

пагандист П. В. Кидяйкин,
электромонтер цеха «карьер»

В. А. Орехов, начальник же-

лезнодорожно - упаковочного

цеха В. И. Пальченко, предсе-

датель группы народного

контроля Н. Ф. Неженцев,
электромонтер сырьевого цеха

№ 2 В. Н. Быков, секретарь

комитета ВЛКСМ Л. Ивано-
ва, заместитель директора за-

вода В. В. Прусов.
В принятом постановлении

намечена конкретная програм-

ма дальнейшей работы по мо-

билизации коллектива на ре-

шение задач, поставленных

XXV съездом КПСС.
Собрание избрало новый со-

став партийного бюро во гла

ве с В. Ф. Михайловым.
В работе собрания приняли

участие инструктор обкома
КПСС Ю. А. Ваганов и вто-

рой секретарь горкома КПСС
Л. И. Бурин.

0БСУШДЕНА РАБОТА

ПОС ТРОЙНОМ А
На партийном собрании

коммунистов спецремстройуп-
равления № 6 шел разговор

об организаторской роли

постройкома профсоюза по

совершенствованию социали

стического соревнования среди

коллективов участков и бригад.
С докладом выступила пред-

седатель построечного комите-

та В. Я. Маскова. В обсуж-
дении доклада приняли уча-

стие мастер участка № 1
Ю. П. Горелов, начальник

СРСУ-6 Г. И. Васильев, сле-

сарь участка № 3 В. И. Си-
доров, секретарь парторгани-

зации управления А. В. Ти-
мофеева.

По обсужденному вопросу

принято соответствующее по-

становление.

СЕМИНАР

О НАГЛЯДНОЙ
АГИТАЦИИ

В Доме пионеров и школь-

ников проведен семинар сек-

ретарей партийных организа-

ций учебных заведений. Тема
встречи — «О работе партий-
ных организаций по повыше-

нию роли наглядной агитации

в коммунистическом воспита

нии учащихся».

О том, как педколлектив

Дома пионеров и школьников

работает над созданием си-

стемы в оформлении, как при-

влекает к этой работе ребят,
рассказала завуч Дома пионе

ров и школьников Т. В. Поле
вая. Инструктор отдела про-

паганды и агитации ГК КПСС
А. А. Манкуни, подводя ито-

ги разговора, напомнила о

том, что сейчас в городе идет

второй тур смотра-конкурса

наглядной агитации, посвя-

щенного 60-летию Октября.
Был сделан анализ типичных

ошибок и недочетов в оформ-
лении учебных заведений, тех

ошибок, которые выявило

жюри в ходе первого тура.

Затем на семинаре были
рассмотрены вопросы; «О ра

боте педагогических коллекти

вов по изучению и пропаган-

де решений майского (1977
года) Пленума ЦК КПСС и
проекта новой Конституции
СССР», «О ходе подготовки к

60-летию Октября».
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УРОН ЗРЕЛОСТИ
Внимательно вслушивались в строки доклада,

прочитанного на комсомольском собрании заме-

стителем секретаря партийной организации шко-

лы № 1 Н. Н. Кузьминой, собравшиеся комсо-

мольцы. В выступлении, посвященном проекту но-

вой Конституции СССР, были сопоставлены день

вчерашний и день сегодняшний Сланцевского рай-
она. Узнали ребята о больших правах, которые

предоставляет им Родина. Но права не сущест-

вуют без обязанностей. Основной разговор на

собрании «Я — гражданин Советского Союза»

касался выполнения задач, поставленных перед

авангардом школы — комсомолом. Отвечая на

заботу Коммунистической партии. Советского
правительства, старшеклассники приняли социа-

листические обязательства.
Собрание вылилось в настоящий урок зрелости

школьной комсомолии.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О

ЕСТЬ
МИЛЛИОН ТОНН!
Миллион тонн коксующе-

гося угля с начала пяти-

летки выдали горняки треть-

его добычного участка шах-

ты «Михайловская» (Кара-
гандинская область). Пере-
довой коллектив досрочно

выполнил двухлетнее зада-
ние. Среднесуточная на-

грузка на лаву составила
более двух тысяч тонн —

вдвое выше среднего пока-
зателя по бассейну. Такого
результата горняки доби-
лись благодаря совершенст-

вованию организации труда,

сокращению простоев меха-

низированного комплекса.

ПРОИЗВОДИТЕЛЬ-

НОСТЬ

ВОЗРАСТЕТ

Высокую точность обра-
ботки деталей обеспечивает
новое универсальное обору-
дование, серийный выпуск

которого освоен на Одес-
ском заводе прецизионных

станков. Агрегаты, оснащен-

ные системой автоматиче-

ского управления, в полто-

ра раза производительнее

станков прежней модели.

Первая партия оборудова-
ния отправлена предприя-

тиям Прибалтики, Сибири и

Средней Азии.

ЧИСТОЕ НЕБО

НАД ЗАВОДОМ

Исчез «шлейф» над тру-

бами Сумгаитского алюми-

ниевого завода (Азербай-
джанская ССР). Здесь
вступила в строй мощная
газоочистная установка.

За пятилетие на пред-
приятии будет осуществлен

переход на оборотное водо-
снабжение, исключающее

вредные выбросы в Каспий.

(ТАСС)

□

ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ.
Усть-Илимский лесопро-

мышленный комплекс — од-
на из крупнейших совмест-

ных строек СЭВ. Целлю-
лозный завод — первооче-

редной объект комплекса —

будет давать полмиллиона

тонн беленой сульфатной
целлюлозы в год.

Коллектив строителей,
монтажников, механизато-

ров Всесоюзной ударной
комсомольской стройки в

социалистических обяза-
тельствах, принятых в

честь 60-летия Великого
Октября, намечает досроч-

но выполнить программу

года — пустить мощности

утилизационной котельной,
смонтировать 18,7 тысячи

тонн металлоконструкций,
смонтировать и опробовать
сортировочно - раскряже-

вочную линию по разделке

древесины.

НА СНИМКЕ: строитель-

ную площадку ЛПК не оки-
нешь взглядом. Она растя-

нулась более чем на 15 ки-

лометров.

Фотохроника ТАСС

Отчетно-выборное собрание не зря считается главным собра-
нием года. На нем подводятся итоги работы партийной органи-

зации, это экзамен для ее активистов и вожаков. Где партийная
организация в течение отчетного периода была влиятельной, ру-

ководящей силой, там и собрание проходит деловито, со стрем-

лением приумножить опыт и достичь еще лучших результатов.

вило 105,9 процента, то по-

казатель выполнения работ
собственными силами остает-

ся ниже обяза-
тельного. Рост за-

работной платы

опережает рост

про изводитель-

ности труда.

, Конечно, луч-

шей работе пре-

КРИТИКА

С ИЗВИНЕНИЕМ
ПАРТИЙНАЯ РАБОТА:

ИНИЦИАТИВА, ПОИСК, РЕЗУЛЬТАТ пятствуют и объ  

ективные трудно-

сти. Но потери ра-

бочего времени в результате

пьянства, прогулов, несвоевре-

менного начала и окончания

работы —это «содействие» сни-

жению производительности

труда и свидетельство слабой
воспитательной работы в кол-

лективе, вести которую — пря-

мая обязанность партийного
бюро.

Однако отчетный доклад

был кратким, в нем лишь на-

зывательно прозвучали нега-

тивные явления, не было
должного анализа и оценки

недостатков. На большинстве
выступлений коммунистов так-

же был заметен налет фор-
мальности. М. П. Барковский.
сетуя, что очень трудно со-

брать рабочих на занятия в

школу коммунистического тру-

да, что партийное бюро не

вмешивается в вопросы про-

изводства, при этом как бы
извинялся перед собранием:
об этом, может, и не следо-

вало бы говорить, занимать

время.,. Жалеючи секретаря

да и других членов партбюро,
выступила заместитель секре-

таря М. Ф. Сухова: «Надо
нам собираться чаще, собра-
ния готовить, вот как было
раньше...».

Действительно, года два на-

зад в ПМК-102 совсем по-

другому обстояло дело. Подъ-
ем был и в производственной,
и в общественной жизни кол-

лектива. Об этом на собра-
нии вспоминалось . как о луч-

шем времени, приводилось в

пример. И партийному бюро,
которое осталось в старом

составе во главе с прежним

секретарем С. Г. Тюриным,
необходимо будет действи-
тельно возродить испытанные

формы работы с людьми, по-

деловому взяться за руковод-

ство -партийной организацией.
О. СВЕТЛОВА.

Вероятно, такие цели пре-

следовались и при подготовке

отчетно-выборного собрания в

партийной организации пере-

движной механизированной
колонны № 102 . стройтреста
№ 63. И все же проходило

оно в странной обстановке.
Причины объясняли сами вы-

ступающие.

Н. А. Ефимов: «Партийное
бюро мало вндаания уделяло

организации строительства».

М, П. Барковский: «Из го-

да в год решаем одни и те

же вопросы. На собрании,
как правило, перебираем все

недостатки, выскажем по-

желания, а сдвигов нет».

М. Ф. Сухова: «Нет актив-

ности в работе, собрания не

готовим, они проходят неин-

тересно».

Я. Я. Богданов: «Чувству-
ется самоуспокоенность на

всех уровнях работы».
Ю. Ф. Азаренко: «Партий-

ная организация оказалась

беззубой; не было контроля

за выполнением постановле-

ний; люди видят в С. Г. Тю-
рине в первую очередь заме-

стителя начальника управле-

ния, а не секретаря партий-
ной организации». /

В этих фразах довольно

полно охарактеризована пози-

ция партбюро ПМК-102 в от-

четный период.

А между тем, точек прило-

жения сил существовало и су-

ществует много, и проблемы
могли быть решены если не

полностью, то во всяком слу-

чае их поубавилось бы. Ре-
зультаты работы коллектива

невысокие. На собрании вы-

сказаны опасения за судьбу
годового плана и социалисти-

ческих обязательств. Если за

8 месяцев выполнение строи-

тельно-монтажных работ по

генеральному подряду соста-

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

н„ЗАНЯТИЕ НЕ СОСТОЯЛОСЬ
Под таким заголовком 13 сентября в газете был опубликован

«Острый сигнал» о срыве первого занятия с молодыми коммуни-

стами и кандидатами в члены партии в строительном тресте

№ 63. О принятых мерах сообщает в редакцию секретарь парт-

кома треста № 63 Ю. Ф. Азаренко:
«Этот вопрос рассмотрен 16 сентября на заседании партийно-

го комитета, За невыполнение постановления партийного коми-

тета от 24 августа 1977 года по направлению кандидатов в чле-

ны КПСС и молодых коммунистов на занятия, секретарю пар-

тийной организации ПМК-102 С. Г. Тюрину и заместителю секре-

таря партийной организации Северо-Западного СМУ треста

«Коксохиммонтаж» Б. А. Князеву объявлены партийные взыска-

ния».

5.

вое

1-1А очередном совместном засе-

■■ данин совета бригадиров,
месткома и партбюро объедине-
ния грузового автотранспорта

речь шла об итогах работы за

август. С достигнутыми показа-

телями собравшихся познакоми-

ли Л. Н. Пупкова, экономист от-

дела труда и зарплаты, и А. И.
Фролова, начальник планового

отдела. После обсуждения при-

зовые места с вручением перехо-

дящего вымпела

^и денежной пре-

мии были при-

суждены бригадам
А. Т. Зверева,
И. Т. Герцева,
Е. Г. Астафьевой, Н. П. Нали-
мова, И. В, Вологова.

Всех работающих в объедине-
нии объединяет социалистическое

соревнование. Соревнуются меж-

ду собой колонны, которые раз-

биты на бригады, в каждой из

них определяется победитель. Со-
ревнуются бригада с бригадой,
отдельные рабочие. Для каждой
категории работающих разрабо-
таны конкретные условия трудо-

вого состязания.

За внешней сложностью — чет-

кость, простота в подведении

итогов. За основу берется выпол-

нение производственной програм-

мы, но при этом учитывается

трудовая дисциплина. Те брига-
ды, где есть нарушители, снима-

ются с обсуждения итогов. Так
же поступают и с тем-и, кто не

явился на заседание совета брига-
диров. Участие в нем — закон

для каждого бригадира, проф-
групорга. Этим еще раз подчерки-

вается значимость совета, цель

которого — учить людей умело

хозяйствовать, правильно управ-

лять своими маленькими коллек-

тивами.

...В текущем году производст-

венное объединение грузового ав-

тотранспорта работает ниже сво-

их возможностей. 592 тысячи

тонн — таков долг транспортни-

ков государству. Причины этого

кроются и в уменьшении выпу-

ска машин на линию, и в ухуд-

шении использования прицепного

хозяйства, большегрузных авто-

мобилей, и в снижении трудовой
дисциплины.

В 1976 году, например, за 8
месяцев было перевезено 3 млн.

805,8 тысячи тонн грузов, а нын-

че за этот же период— на 200 ты-

сяч тонн меньше. Произошло это

прежде всего потому, что выпуск

автомобилей на линию снизился

на 1.800 автомашин. К этому

прибавляются более 20 тысяч

тонн, которые могли быть пере-

везены с помощью прицепов.

Особенно большое отставание

было допущено в первом кварта-

ле 1977 года, когда коэффициент
выпуска автомобилей снизился

на 944 дня, прицепов — на 773
дня. Во многом это результат

ослабленного руководства техни-

ческой частью предприятия, ло-

ниженной требовательности к ор-

ганизации ремонтного процесса.

Не с полным напряжением ра-

ботают КамАЗы. Если Е. А.
Александров — один из лучших

водителей 'объединения — сделал

в августе 102 тысячи тонно-кило-

метров, то в руках ■ других води-

телей такой мощный современ-

ный автомобиль дает в среднем

лишь 74 тысячи тонно-километ-

ров, потому что еще не всех во-

дителей отличает бережное отно-

шение к вверенной им технике, да

и отдел эксплуатации не уделяет

должного внимания контролю за

выполнением сменных заданнй.
Увеличение же этого показателя

даже до 80 даст дополнительно

объединению 800 тысяч тонно-

километров.

Таких же высоких результатов

можно добиться и при более эф-
фективном использовании автомо-

билей МАЗ-516, Каждый рабо-
чий день на МАЗе приносит пред-

приятию 140 — 150 рублей дохо-

да...

Так, на конкретных примерах,

вскрывая имеющиеся резервы,

проанализировал на совете брига-
диров работу коллектива в теку-

щем году начальник объединения
И. Д. Запутряев. Говоря о повы-

шении ответственности каждого

водителя за порученное дело, он

указал на необходимость и важ-

ность индивидуальной работы с

отстающими.

«Надо начинать с самодисцип-

лины, — сказал заместитель на-

чальника СПОГАТ М. И. Гуня.

— Автомобили прибывают на

объекты не вовремя, выпуск их

из парка идет до 12 — 13 часов.

Нужно установить определенное

время — например, 10 часов,

после чего запретить выпуск ма- '
шин из парка. Это будет дисцип-

линировать, подтянет нерадивых».

По предложению одного из

водителей было решено сделать

фотографию рабочего дня в колон-

не № 4, где работает бригада,

ПИТАНИЕ
ЧУВСТВА
ХОЗЯИНА

обслуживающая молокозавод, ко-

торая не справляется с выполне-

нием плана. Необходимо также

установить контроль за порож-

ними пробегами транспорта. Слу-
чаи, когда машина из Ленингра-
да приходит пустой, рассматри-

вать как ЧП. С сентября будут ^

ежедневно подводиться итоги ра-

боты с целью осуществления - по-

стоянного контроля за выполне-

нием производственной програм-

мы.

Не снимаются сегодня с пове-

стки дня и вопросы трудовой и ,

производственной дисциплины. ^
Велико количество прогулов на

предприятии. Как правило, в дни

получек^резко снижается выпуск

автомашин из парка. Это еще

раз заставляет задуматься о со-

стоянии воспитательной работы в

коллективе.

Увеличение коэффициента вы-

пуска — одного из важнейших
показателен работы — даст за-

крепление автомобилей за води-

телями, так как_это прежде все,-

го повысит ответственность за

сбережение доверенной техники.

Государственный план —• за-

кон. На выполнение его должны

быть направлены все силы, все

резервы. Устранить допущенные

просчеты, как показал разговор

на совете, можно. И прежде все-

го путем совершенствования ра-,

боты каждого из звеньев , транс-

портного хозяйства.

В коллективе объединения не- ^
мало передовиков производства,

отличных водителей, чей труд

является примером достойного
выполнения рабочего долга. Вы-
сокое звание «Бригада коммуни- "л*-
стического труда» здесь носят

бригады водителей, возглавляе-

мые А. Т. Зверевым, Н. П, На-
лимовым. В, С. Дроздовым.
Включившись в соревнование по

достойной встрече юбилея стра-

ны, передовые бригады объеди-
нения борются за звание «Брига-
да — победитель социалистиче-

ского соревнования в честь 60-
летпя Великого Октября». Все
они взяли обязательство выпол-

нить план двух лет 10-й. пяти-

летки к 7 ноября.

Примером еще в одном деле

стали лучшие, водители объеди-
нения: на заседании совета

бригадиров впервые были ут-

верждены списки шоферов, кото-

рым разрешается работать без
медицинского осмотра. Среди них 

—■ А. Т. Ермоленко, М. И. Федо- •

ров, С. И. Ильин, М. А, Голу-
бев, В. С. Чистяков и другие.

Это право они заслужили высо-

кой дисциплиной труда.

Разнообразны производственные

вопросы, которые ' поднимаются

на совете бригадиров. Обсужда-
ется не только выполнение пла-

нов. Речь идет и о том, как

строится производственная про-

грамма, из чего складывается

план, рассматриваются вопросы ^
о роли воспитательной работы в

коллективе, читает лекции юрис-

консульт. Но что особенно важно

— здесь воспитывается в людях

чувство хозяина производства.

В. СТАРШОВА.
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СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

УЧЕБА
ФЕЛЬДШЕРОВ

С целью повышения ме-
дицинских знаний сельских

фельдшеров при централь-

ной районной больнице еже-
месячно организуются тема-

тические семинарские заня-
тия. Их проводят районные
специалисты: терапевт, хи-

рург, гинеколог, педиатр,

инфекционист.

Только на последних заняти-

ях фельдшера прослушали лек-

ции «Острые кишечно-желудоч-

ные заболевания» (читала
врач-инфекционнст Е, Г. Ши-
кина), «Менингококковые ин-

фекции» (читала зав. инфекци-
онным отделением филиала
ЦРБ 3. М. Подсевалова).

О салмонеллезе и его профи-
лактике лекцию читала зав. ин-

фекционным отделением ЦРБ
Л. М. Филиппова.

Для фельдшеров регулярно

проводятся дни педиатра, дни

терапевта, дни акушерки. На-
пример, день педиатра в этом

году проводился уже трижды:

в феврале, мае, июле. В конце

сентября он будет проведен в

очередной, четвертый раз.

Фельдшерам будут прочитаны

лекции «Пневмония у детей
раннего возраста», «Школа ма-

терей», «Эпидемический паро-

тит», «Скарлатина».

Охрана здоровья подрастаю-

щего поколения — дело госу-

дарственной важности. Этому
вопросу придают большое зна-

чение Коммунистическая пар-

тия и Советское правительство.

Подтверждением тому служит

хотя бы такой факт — теперь

детям до года в случае их за-

болевания медицинская по-

мощь оказывается обязательно
в стационаре.

МЕДИЦИНСКИЙ
СОВЕТ

Медицинский совет при

центральной районной боль-
нице состоит из районных
специалистов и руководите-
лей лечебно-профилактиче-
ских учреждений. Он реша-

ет наиболее актуальные во-
просы здравоохранения за

текущий период.

В сентябре состоялось три

заседания совета. Первое было
посвящено вопросу стационар-

ной и амбулаторно-полнклини-
ческой помощи неврологиче-

ским больным. Сообщение де-

лала врач-невропатолог ЦРБ
Г. И. Сальникова.

На втором — печь шла о со-

стоянии прививочной работы в

районе за 8 месяцев и меро-

приятиях по улучшению ее. Со-
вет заслушал врача-эпидемио-

лога санэпидстанции В. И. Ла-
тышева.

Третье заседание посвяща-

лось борьбе с острыми кишеч-

ными заболеваниями. Сообще-
ние делала главный врач сан-

эпидстанции Л. Д. Николаева.
По каждому из обсужденных
вопросов приняты решения, в

которых намечены конкретные

мероприятия по устранению не-

достатков. Они касаются не

только медицинских работни-
ков, но и администрации про-

мышленных предприятий, пред-

приятий торговли, обществен-
ного питания, водоснабжения и

других учреждений и органи-

заций города и района.

И. ПЕРМИНОВА.

О ЭТОМ ГОДУ в объединении
® «Родина» впервые при про-

верке готовности совхозов к зи-

мовке скота стали использовать

взаимопроверки. Думаю, что они

оправданы. Н не только потому,

что приезд представительной ко-

миссии заставляет руководителей
и главных специалистов совхозов

поторопиться с подготовкой ферм
к приему животных на стойловое
содержание. Взаимопроверки дают

возможность делиться опытом,

перенимать все лучшее друг у

друга.

Недавно я вместе с руководи-

телями и специалистами СПО
«Родина» и совхоза «Осьминский»
участвовал в обследовании ферм
совхоза «Сланцевский». Н видел,

с какой заинтересованностью ось-

минцьЧ расспрашивали животново-

дов ферм Степанопщпна, Втроя,
комплекса Загривье о том, как

они добиваются тех или иных вы-

соких показателей. А интересо-

ваться здесь есть чем.

Например, на ферме Втроя, где

содержится более 500 животных,

в том числе 420 коров, достигну-

та стопроцентная сохранность по-

головья. У всех возник вопрос:

как удалось здешним животново-

дам добиться столь значительного

успеха? Ответ был получен туг

же: благодаря исключительно до-

бросовестному отношению к пору-

• ченному делу опытного ветврача

фермы О. Н. Евсеевой. К сожале-

нию, с самой Ольгой Николаев-

ной побеседовать не удалось —

она сейчас в отпуске. Но зато на

комплексе Загривье представите-

ли совхоза «Осьминский» получи-

ли исчерпывающие ответы на все

интересующие их допросы у вет-

врача, обслуживающего эту фер-
му, 3. Е. Хренковой, и ветсанита-

опять-такн добросовестное отно-

шение к своим обязанностям всех

работающих на комплексе. Благо-
даря этому на всех дворах посто-

янно соблюдается порядок, про-

водятся регулярная дезинфекция
родильного отделения, побелка
клеток, где содержатся телята, и

===== ЖИВОТНОВОДСТВО — ФРОНТ УДАРНЫЙ

ВЗАИМОПРОВЕРКА - ЭТО УЧЕБА
ров О. Н. Светловой и Н. Е. Кру-
тик.

Зинаида Егоровна Хренкова
рассказала, как им удается сни-

зить до минимума гибель новоро-

жденных телят. Во-первых, за

счет внедрения такого новшества,

как строительство в родильных от-

делениях денников, где телята до

7 — 8 дней содержатся вместе с

матерью. В значительной мере со-

хранности телят способствовало и

создание сухостойных групп, где

перёд отелом за коровами особен-
но тщательно ухаживают доярки.

Кроме того, Зинаида Егоровна
сообщила, что работники ветери-

нарной службы проводят ком-

плекс мероприятий: неоднократное

введение коровам и нетелям на

сухостое ряда витаминов, обяза-
тельные прививки против ряда за-
болеваний и т. д. Но главное, по

словам 3. Е. Хренковой, это.
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Коллектив завода «Сланцы» готовится к своему юбилею.
Особый почет в дни празднования будет отдан ветеранам

предприятия, передовикам производства. Среди ветеранов бо-
лее 150 женщин, некоторые из них уже на пенсии, но про-
должают трудиться, не расставаясь с родным коллективом.

С 14 ноября 1952 года трудится в товарно-сырьевом

цехе Антонина Александровна Павлова (на верхнем снимке).
Много раз избиралась членом цехового комитета. Обучила

своей профессии более пятнадцати рабочих.

Почти токая же трудовая биография у старшей транс-

портерщицы газогенераторного цеха Ольги Александровны
Тимофеевой (на снимке — справа). Ее трудовая биография
}шчалась на предприятии за несколько месяцев до его пуска.

Так же, как и А. А. Павлова, многим передала и передает
она практические знания.

Фото Ю. Терентьева.

КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ

Важный этап работы
Продолжается отчетно-вы-

борная кампания в комсомоль-

ских организациях района.
Численность организации

межсовхозного лесхоза невели-

ка — пять комсомольцев. Каж-
дому приходится выполнять

сразу несколько обязанно-
стей. Но девушки стараются

правильно организовать рабо-
ту, повысить качество и эф-
фективность своих мероприя-

тий.
На собрании, где комсо-

мольцы подводили годовой
итог работы, равнодушных не

было. Нина Новикова — стар-

ший бухгалтер, Нина Попова

— техник Столбовского лесни-

чества отметили хорошую ра-

боту редколлегии, культурно-

массового сектора.

Решением собрания работа
комсомольской организации

признана удовлетворительной.
Комсоргом избрана Татьяна
Козлова. Принят план работы
на четвертый квартал этого го-

да.

т. д. А в том, что санитарно-вете-

рниарному состоянию здесь при-

дается первостепенное значение,

представители совхоза «Осьмин-
ский» смогли убедиться и са-

ми. Большую заботу об этом

проявляют администрация и зоо-

ветспециалисты совхоза. На всех

фермах есть ветеринарные аптеки,

снабженные водопроводом, холо-

дильными шкафами для хранения

биопрепаратов, а на комплексе

Загривье есть даже небольшой
постоянно действующий водяной
батарейный электронагреватель.

Благодаря ему в помещении ап-

теки всегда тепло, что создает

уют и рабочее настроение.

Много полезного для себя взяли

осьминцы и на ферме Степанов-
щнна. Ведь именно здесь трудит-

ся коллектив, первым в районе
возглавивший борьбу за улучше-

ние качества молока. И вот уже

второй год почти всю молочную

продукцию сдает государству пер-

вым сортом. Но за счет чего?

— Соблюдение чистоты всеми,

везде и во всем — вот что мы

ставим во главу угла, — сказала

помощник бригадира фермы Л. Ф.
Канунова. Да в этом мы убеди-
лись и сами. Здесь действительно
прежде всего бросается в глаза

порядок и чистота, созданные и

постоянно поддерживаемые всеми

работниками фермы. Чисто и су-

хо в животноводческих помеще-

ниях. Вся молочная аппаратура

чисто вымыта и в исправном ра-

бочем состоянии. Разобран и про-

сыхает очиститель молока. Ка-
жется, мелочь — вынуты кра-

ны из охладительных ванн, вымы-

ты и положены для просушки. Но
вот это и заинтересовало больше
всего представителей «Осьмин-
ского». Зачем? — спрашивали

они.

— Это отчасти предохраняет

молоко от порчи, — ответила Ли-
дия Федоровна.

Много еще полезного увидели

осьминцы. Думается, что все это

они применят у себя в хозяйстве
и сумеют также повысить сохран-

ность животных, улучшить каче-

ство молока. В полезности такой

взаимопроверки нет сомнений. А
поэтому проводить их надо чаще.

н. КОЗЛОВ,
главный ветврач района.

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

ОФИЦИАЛЬНО базу отдыха це-

ментного завода в этом сезо-

не открыли поздно: из-за недоде-

лок городская санэпидстанция за-

претила массовый заезд отдыхаю-

щих. Но рыбаки начали посещать

ее с начала мая, а некоторые осо-

бо нетерпеливые любители наве-

дывались еще в конце апреля.

Истинные рыбаки — народ не-

прихотливый, лишь бы крыша

была над головой да очаг, чтобы
сварить уху и вскипятить чай. Все
это им предоставлялось, и, выло-

вив десятка по два окуней и на-

дышавшись свежим сосновым воз-

духом, отдохнувшие и посвежев-

шие, люди уезжали домой.
Наши рабочие любят свою базу.

Это доказывает то, что путевок,

которые выдает завком профсою-
за, постоянно не хватает. Ба-
за располагает большим коли-

чеством лодок (гребных —- 16
штук, моторных— 14). Есть 17 ло-

дочных моторов различных типов,

много рабочих имеют свои мото-

ры и лодки, которые базируются
на пристани. Характерно, что ры-

баки, приезжающие отдыхать,

предпочитают гребные деревян-

ные лодки.

За нынешнее короткое лето на

базе отдохнуло 870 человек. , Пять
лет подряд отдыхает здесь с

семьей бригадир ремонтной брига-
ды железнодорожно-упаковочного

цеха А. Л. Сенников. Весь отпуск

вместе с женой провел на базе
крановщик автокрана В. Ф. Яков-
лев. Две недели отдыхал с женой
(тоже нашей работницей) брига-
дир насыпщиков цемента С. П.
Гусев. С семьями отдыхали ма-

стер электроремонтного цеха Г. А.
Анисимов, начальник производст-

венного отдела С. И. Шенкер, ра-

ботники центроцемремонта А, Н.
Руднев, П. М. Крутилов, В. М.
Савельев и многие другие.

Все отпускники уезжали с бо-
гатыми трофеями: увозили с со-

бой вяленую рыбу, варенье из

лесных ягод, соленые и маринова-

ные грибы, а главное — большой за-

ряд бодрости и здоровья. Некото-
рые, как, например, семья Крути-
ловых, при отъезде заявили, что

они до этого года ездили отдыхать

на юг. а теперь свой отпуск бу-
дут проводить только на этой базе
отдыха.

Но наряду со всем положитель-

ным, что есть на базе, нема по не-

решенных проблем. Не организо-

ван должным образом отдых, лю-

ди предоставлены самим себе.
Особенно в выходные нужны мас-

совые игры, спортивные соревно-

вания, конкурсы, можно показать

кинофильмы (есть узкопленочный
киноаппарат), организовать танцы

для молодежи на прекрасной от-

крытой площадке, прочитать по-

пулярную лекцию и т. д. Но за-

водской комитет профсоюза не

занимается этими вопросами.

На базе отдыха не налажено

питание. За семь лет ее существо-

вания только в один сезон посто-

янно работал буфет и готовились

горячие обеды.

Вопросами организации питания

отдыхающих должна заниматься

директор столовой № 8 И. А, Ло-
выгина. В этом сезоне перед от-

крытием базы состоялось заседа-

ПОМЕХИ
ОТДЫХУ
ние заводского комитета профсо-
юза, постановлением которого

обязали И. А. Ловыгину органи-

зовать разовое питание отдыхаю-

щих и обеспечить постоянный бу-

фет на базе отдыха. Буфет выехал

за весь сезон всего один раз.

Постановление не было выполне-

но, а завком не настоял на его

осуществлении.

Нет помещения для хранения

лодок в зимнее время. В прош-

лом году строительство его нача-

лось, поставили каркас и на этом

успокоились.

Слов нет, у завода напряжен-

ная производственная программа,

много людей оказывают помощь

сельскому хозяйству, и тем не ме-

нее выход найти можно.

Подходит время ставить на

хранение лодки, а куда? Осенью
они не просохнут на открытом

воздухе, а весной с первыми лу-

чами солнца их начнет рвать, и

тогда никакой смолой и краской
не замажешь. А ведь они стоят

не одну тысячу рублей.
Такое же положение с бассей-

ном, который строится вот уже

пять лет. Нет помещения для хра-

нения дров.

Коллектив базы отдыха старает-

ся, чтобы отдых рабочих был на-

стоящим, но неполадки и отсутст-

вие помощи со стороны админи-

страции ставит нас в затрудни-

тельное положение.

В, КУЖЕЛГ.В,
работник базы отдыха цемент-

ного завода.

Собрание
в кинодирекции

В дирекции Сланцевской ки-

носети состоялось отчетно-вы-

борное профсоюзное собрание.
В выступлениях членов проф-
союза были затронуты вопросы

трудовой дисциплины, органи-

зации работы. Говорилось о не-

достатках работы, влияющих

на выполнение производствен-

ного плана, и роли местного

комитета профсоюза по моби-
лизации коллектива киносети

па их устранение.

Отчетно-выборное собрание
избрало новый состав профсо-
юзного комитета, председате-

лем которого вновь избрана
Л. А. Касьянова.



„СОЮЗПЕЧАТЬ" ИЗВЕЩАЕТ:
ПОДПИСКА-1978

Подписка на все советские и за-
рубежные газеты п журналы на

1978 год во всех узлах и отделе-
ниях связи, агентстве «Союзпе-
чать», почтальонами в рабочих по-

селках и сельской местности, об-
щественными распространителями

печати по месту работы и учебы
принимается с 1 октября 1977 го-

да.

Подписка повсеместно заканчи-

пается:

— на зарубежные газеты и жур-

налы в адреса своего района, ад-

реса в ' пределах Ленинградской
области и в адреса Ленинграда—

1 ноября;

— на зарубежные газеты и жур-

налы за пределы области — 20
октября;

— на советские газеты и жур-

налы в адреса своего района и
адреса в пределах области и Ле-
нинграда — 1 декабря;

— на советские газеты и жур-

налы за пределы области — 15
ноября.

На некоторые советские и зару-

бежные журналы (лимитирован-
ные издания) подписка принима-
ется в пределах выделенных пунк-

там подписки коллективов и пред-

приятиям связи тиражей. На все
остальные советские газеты и жур-
налы подписка принимается не

выше уровня подписки, сложив-
шейся на январь 1977 года. В тех
случаях, когда будет достигнут
этот уровень, органам «Союзпе-
чати» предоставлено право пре-
кращать подписку на соответст-

вующие газеты и журналы неза-
висимо от объявленного срока

окончания подписки.

На нелимнтированные зарубеж-
ные газеты и журналы подписка
принимается без ограничений.

Оформление , ведомственной
подписки от предприятий, органи-

заций, учреждений, совхозов и

колхозов осуществляется район-
ными агентствами «Союзпечать»
строго по раздельным заявкам
для служебного пользования и

для культурно-бытовых нужд. За-

явки по бюджетной подписке при-

нимаются к исполнению за подпи-

сями руководителей и главных

(старших) бухгалтеров предприя-

тий. Сумма ведомственной подпи-

ски для каждого предприятия не

должна превышать суммы подпи-

ски, оформленной на 1977 год.

Ведомственная подписка иа изда-
ния издательства ЦК КПСС «Пла-
кат» (подборки политических пла-
катов) производится без ограни-

чения сумм -подписки.

Абонементы заполняют обяза-
тельно сами подписчики четко и
ясно, чернилами или шариковыми

ручками, с точным указанием ад-
реса подписчика, правильным наи-

менованием издания и его индек-

са по каталогу, подписной цены и

срока подписки.

Подписка иа заполненных ука-

занным порядком абонементах
оформляется в агентствах и в

предприятиях связи оттиском ~кас-

сового аппарата. Те предприятия
связи, у которых нет кассовых ап-

паратов, выдают подписчикам иа

выписанные издания квитанцию

формы СП-1 «г». В последнем

случае иа абонементах и доста-

вочных карточках подписчиков

приемщики проставляют соот-

ветствующий номер квитанции

формы СП-1 «г». Без оттиска кас-
сового аппарата или без квитан-

ции СП-1 «г» подписка считается

недействительной.

Доставочные карточки по ве-

домственной подписке на издания,

экспедируемые по адресной систе-

ме (подчеркнутые в каталоге)
предприятием, следует заполнять

обязательно на пишущей машин-

ке, с указанием присвоенного но-

мера, года издания, указанного в

адресном оттиске на обложке по-

лучаемого издания.

С каталогами распространяе-

мых советских и зарубежных га-

зет и журналов на 1978 год мож-

но ознакомиться у организаторов

подписки в коллективах, по месту

работы, учебы, в узлах и отделе-

ниях связи, в районном агентстве

«Союзпечать».

В иОВк

06 ЗПЬДОРШ
Мешду народные заметки

Группа ученых во главе с

французским исследователем Луи
вам Леером обнаружила в дебрях
Амазонки неизвестное до сих пор

племя, которое, возможно, приот-

кроет завесу тайны над легендар-

ной страной Эльдорадо. Как сооб-
щил из перуанской столицы кор-

респондент агентства ЮПИ, по

словам участников экспедиции,

племя обладает огромными запа-

сами золота и драгоценных кам-

ней, что и позволило сделать пред-

положенпе, что найдена таинст-

венная Эльдорадо.
Широко известна легенда о

том, что правители империи ин-

ков, покоренной испанскими кон-

кистадорами, успели спрятать

свои сказочные сокровища — ста-

туи из золота, золотые маски, ин-

крустированные драгоценными

камнями, украшения и ювелир-

ные изделия в Эльдорадо. Другие
предания гласят, что эта страна

существовала еще до инков и что

именно оттуда инки черпали бо-
гатства.

Как бы то ни было, но еще со

времен средневековья золотой
призрак Эльдорадо манил сотни

исследователей и авантюристов.

Первые интересовались шедевра-

ми древнейшего искусства корен-

ных жителей Америки, вторые —

стремились овладеть сокровища-

ми -с целью обогащения. Но по-

пытки обнаружить легендарную

страну остаются пока бесплодны-
ми.

Участники последней экспеди-

ции утверждают, что новонайден-

ное племя ооитает в джунглях

Амазонки на территории Перу в

районе, граничащем с Бразилией
и Колумбией. Они отказываются

сообщить точное его местонахож-

дение, полагая, что туда могут

немедленно ринуться «конкиста-

доры» XX века, которые в погоне

за золотом не остановятся перед

физическим уничтожением племе-

ни. _

Меднокожие индейцы довольно

высокого роста —■ до 180 санти-

метров — носят только набедрен-
ные повязки и драгоценные укра-

шения. Некогда племя (местные
индейцы называют его «ниама»)
насчитывало до 80.000 человек, на

сегодняшний день осталось около

двух тысяч. «Ниама» ведет весьма

примитивный образ жизни: по

мнению исследовавших его уче

ных, племя «отстает» от совре

менности примерно на 4.000 лет.

Сообщается также, что на тер

ритории племени расположен дей
ствующий золотой рудник, и

«ниама» располагает огромными

запасами золота. Кроме того, у

племени имеется богатейшая кол-

лекция драгоценных камней, про-

исхождение которой членам экспе-

диции установить не удалось. По
их свидетельству, храмы племени

буквально набиты золотом и дра-

гоценными камнями.

Луи ван Леер обратился к пе-

руанским властям за помощью в

организации новой экспедиции к

загадочному племени. Пока же

остается только гадать: действи-
тельно ли обнаружена легендар-

ная Эльдорадо? Ведь на протя-

жении последних столетий ее «на-

ходили» десятки раз...

С. БУЛАНЦЕВ.
(ТАСС)

И. о. зам. редактора

В. В. ИВАНОВ

елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 27 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Новости. 9.10 — «Утрен-
няя гимнастика». Цв. тел. 9.30 —

«Один за всех, все за одного».

Цв. тел. 10.15 — П. Павловский.
«Элегия». Фильм-спектакль. Цв.
тел. 14.30 — «Твой труд — твоя

высота». Кинопрограмма. Цв. тел.

15.15 — «Основы советского го-

сударства и права». Цв. тел. 15.45
«Книга. Время. Читатель». Цв.

тел. 16.15 — «Узоры». Цв. тел.

1(3.45 — «Рабочая гарантия моск-

вичей». 17.15 — Встреча юнкоров

телестудии «Орленок» с директо-

ром 61-й школы-интерната гор.

Москвы Л. Л. Микальяном. Цв.
тел. 18,00 — Новости. 18.15 —

Программа телевидения Индии,
посвященная 30-й годовщине про-

возглашения независимости стра-

ны. Цв. тел. 21.00 — «Время».
21.30 — «Наш адрес — Советский
Союз». Цв. тел. 22.50 — Матч со-

ветских и американских тенниси-

стов на призы «Литературной га-

зеты». Цв. тел. По окончании —

Новости.

СРЕДА. 28 СЕНТЯБРЯ

9.30 — «Собеседование». Худо-
жественный фильм. 10.45-^«Клуб
кинопутешествий». 15.00 — Науч-
но-популярные фильмы. 15.40 —

Фильм — детям. «Каштанка».
Художественный фильм. 16.45 —

«Наука сегодня». 17.15 — «Ли-
тературные беседы». 18.15 —

Мультфильм. 18.25 — Премьера
документального фильма «Аме-
риканские репортажи». 19.20 —

«Обсуждаем проект Конституции
СССР». 19.30 — Кубок европей-
ских чемпионов по футболу.
«Торпедо» (Москва) — «Бенфи-
ка» (Лиссабон, Португалия).
21.15 — «Время». 21.45 — Кубок
УЕФА по футболу. «Динамо»
(Тбилиси) — «Интернационале»
(Милан, Италия).

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 27 СЕНТЯБРЯ
19.00 — «Ленинград?). Информа-

ционная программа. Цв. тел. 19.30
— «Наш Основной Закон». «Об-
суждаем проект Конституции
СССР». Цв. тел. 19.50 — К 60-ле-
тию Великого Октября. «Красный
диплбмат». Художественный теле-

фильм. 2-я серия. 21.00 — «Дол-
женково поле». Документальный
телефильм. Цв. тел. 21.30 — «Кни-
голюб, или Приглашение к чте-

нию». Цв. тел. 22.30 — «Гори-
зонт». Программа для молодежи.

Цв. тел. По окончании — Ново-
сти. Цв. тел.

СРЕДА, 28 СЕНТЯБРЯ

19.00 — «Ленинград». Инфор-

мационная программа. Цв. тел.

19.30 — «Гражданин и закон».

Тележурнал. Цв. тел. 20.00 —

«Библиотека детектива». П. Ше-

стаков. «Три дня в Дагезане».

Премьера Ленинградского теле-

видения. Цв. тел. 21.00 —«Маль-

чишки, мальчишки». Докумен-

тальный телефильм, 21.45 — «Три

дня в Дагезане». Продолжение.

Цв. тел. 22.45 — «Художник и

стекло». Документальный теле-

фильм. Цв. тел. По окончании —

Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 27 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». 9.30 — Цв. тел.

«Один за всех, все за одного» (из
Ленинграда). 12.15 — 12.45 —

«Полчаса классической музыки».

Телефильм. 15.15 — Программа
передач. 15.20 — Телефильм «Ар-
гумент против скальпеля». 15.50 —

Фильм-спектакль «Перед заходом

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ .

МАТЕРИАЛОВ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ПРЕССОВЩИКИ,
ГАСИЛ ЫЦИК,
ЗОЛЬЩИЦА,
ВЫГРУЗЧИК сырья.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, дом № 11, отдел кад-

ров. 3 —2

СЛАНЦЕ-
ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ

ОПЕРАТОРЫ,
СЛЕСАРИ по ремонту тех-

нологического оборудования,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ТОКАРИ,
ЭЛ ЕКТРОГАЗОСВ А Р Щ И-

КИ и ГАЗОРЕЗЧИКИ,
ТРАНСПОРТЕРЩИЦЫ

(зольщицы),
НЯНИ в детские сады.

Не имеющие профессии мо-

гут быть приняты учениками.

Обращаться в отдел кадров

завода. Телефоны №№ 51-137,
51 -441.

7—4

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

срочно требуются

ВОДИТЕЛИ,
АВТОСЛЕСАРИ,
АВТОЭЛЕКТРИКИ,
МОТОРИСТЫ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР,
КОЧЕГАРЫ,
ЗАВ. БАЗОЙ отдыха.

Обращаться в отдел кадров

по телефону 2-19-59.
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солнца». 2-я серия. 17.00 — «Трас-
са» и «На трудной ниве». 17.35 —

«Годы и люди»; «Интернационал».
18.00 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18,10 — «Актуальная ка-

мера» (на русском языке). 18.25 —

«Реклама». 18.30 — Цв. тел. «Год
рождения». «Борьба за человека»

(повторение). 19.00 — Цв. тел.

«На комбинате «Вийснурк». 19.15
— «В едином строю». 19.30 — Цв.
тел. «Концертная студия». 20.00
■— «Детский экран». «Эй, маль-

чики!». 20.30 — «Актуальная ка-

мера» 21.30 — «Спортивная приз-

ма». 22.00 — «Клуб «Рекламы».
23.00 — 23.20 — «Театр поэзии».

Стихи А. Фета (повторение).

СРЕДА, 28 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Телеэкскурсия.

11.45 — 12.50 — Художественный

фильм «Обычный месяц», 3-я се-

рия. 15.15 — Программа передач.

15.20 — «Небо начинается на зем-

ле». Телефильм. 16.45 — «На уча-

стке сегодня...». Телефильм. 17.00
—«Телешкола». «Говорим по-рус-

ски» (повторение). 17.30 — «Про-

пагандистам». 18.00 — Новости.

Вечерняя программа. 18.10 —

«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 18.25 — «Реклама». 18.30 —

Цв. тел. Рассматривая проект

Конституции СССР. 18,45 — Цв,
тел. «На комбинате «Вийснурк».
19.00 — Цв. тел. «Литературный
журнал». 19.40 — Цв. тел. Высту-
пает Берлинский камерный хор.

20.05 — Цв. тел. «Сельский ре-

портаж». «Валгярве». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.00 —

«Минуты земледельца». 21.45 —

23.15 — Цв. тел. Кубок УЕФА
по футболу: «Динамо» (Тбилиси)
—«Интернационале» (Милан, Ита-
лия).

И н О
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 сен- _

тября — новый цветной амери- г "
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 сен- канский кинофильм «Лихорадка

тября — «Последний свидетель». « - т. ,п

Начало в 17, 19, 21 час. на белои полосе;> - Начал0 в 10 '
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 11-50, 14.20, 16.10, 18, 19.50,22

27 сентября — «Старое ружье», часа.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАИПО

ТРЕБУЮТСЯ

ПОВАР,
КЛАДОВЩИК,
ШОФЕРЫ.

3—1

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

ТРЕБУЮТСЯ

КОНТРОЛЕР-БИЛЕТЕР,
КАССИР,
УБОРЩИЦЫ.
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ЛЬГОТЫ АЭРОФЛОТА
С 1 ОКТЯБРЯ 1977 ГОДА ПО 25 АПРЕЛЯ 1978 ГОДА

СКИДКА С ТАРИФА ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ:

50 ПРОЦЕНТОВ — инвалидам Великой Отечественной вой-
ны (срок действия льгот до 31 мая 1978 года);

инвалидам, имеющим , пенсионное удостоверение со штампом

на право получения скидки на проезд по железным дорогам

СССР; скидка предоставляется также лицу, сопровождающему

инвалида первой группы;

подросткам в возрасте 15 — 17 лет, направляющимся в сана-

торий по путевкам организаций (срок действия льгот до 31
мая 1978 года);

30 ПРОЦЕНТОВ — студентам высших учебных заведений
дневных, вечерних и заочных отделений;

лицам, обучающимся на подготовительных факультетах и

отделениях дневного обучения при ВУЗах;

аспирантам дневных и заочных отделений;

учащимся средних специальных учебных заведений, средних

школ, училищ ПТО, а также учебных заведений, к ним прирав-

ненных;

курсантам, не имеющим офицерского звания;

военнослужащим, предъявляющим воинские перевозочные

документы со штампом «Страхсбор не взимать»;

группам рабочих и служащих (15 и более человек), отправ-

ляющимся на экскурсии по заявкам предприятий и организа-

ций, группам учащихся ВУЗов, техникумов и школ (15 и более
человек) по заявкам учебных заведений, туристам по путевкам

центрального совета по туризму и экскурсиям ВЦСПС, тури-

стам по путевкам бюро мевдународного молодежного туризма

СССР «Спутник». *
Скидка предоставляется при полетах на самолетах ИЛ-1в,

ИЛ-62, ТУ-124, ТУ-134, ТУ-104, ТУ-154, АН-24 прямыми рейса-
ми и с пересадкой на указанные самолеты и самолеты типа

ЯК-40, ИЛ-14, АН-2.

Продажа льготных билетов начинается в общие для всех

пассажиров сроки — за 15 дней до отправления.

Справки по телефонам; 210-00-77 и 215-00-18.
Адрес касс аэрофлота в нашем районе: г. Сланцы, ул. Ле-

нина, д. № 9. Телефон № 2-26-95.
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